

教育講演会

隣人を愛し 人間として互いに尊重を



十一月十三日(日)、授業参観に引き続い、PTA主催の教育講演会が開催され、四日市朝鮮初中級学校の李章哲校長先生に「近くで遠い」と題して講演をしていただきました。

又、講演に先立つて十一月十一日四日市文化会館で開催された三泗小音楽会に参加した曲を六年生のみなさんで面合わせしていただきました。(写真一面右下)。

近くで 遠い

四日市朝鮮初中級学校

学校長 李 章哲

羽津北小学校のみなさん。アン

「ヨンハセヨ・こんにちわ

今年になって羽津北小PTAとオモイ会との料理教室も行われ、交流も盛んになりました。

しかし、その反面全国の朝鮮学校の生徒たち、特にチマ・チヨゴリを着た女子生徒たちが狙われました。

四月十四日から七月初旬までに約百七十名が被害にありました。

鋭利なナイフやハサミでチマチヨゴリが切られたり、石やビール瓶を投げつけられたり、「朝鮮のばか、あほ、なまいきに、帰れ!」等の暴言を受けました。

戦前、国を奪われチヨゴリに墨を浴びせられたその孫たちが戦後、日本社会から疎外された在日朝鮮・韓国人の子弟たちが、現在も同じような差別を受けることに耐えがたいものがあります。

それでも生徒たちはチマチヨゴリを脱ぐとはしません。制服と同じように税金を納めているが、名種資格の取得も難しいのが現状です。

特に、同胞たちは日本のみならず同じように税金を納めているが、朝鮮学校への助成金は公立



編集発行
羽津北小学校
PTA広報部
印
阿竹印刷工業株

第53号
平成6年12月15日発行

の心、鳥体の一部と言つ想ひがあるからかも知れません。

本校も創立して四十八年がたちました。

在日朝鮮・韓国人の社会も一世よりも一世へ四世が大部分を占めこれからも民族(国籍)を守るんだ

だ、いや(日本に)帰化するんだと言つ様々な意見もあります。そ

んな中で本校の歴史を振り返ると幾多の困難を乗り越えて、民族教育を守つて来たといつのが素直な

氣持ちですか。

三重県には一校しかなく、松阪や龜山から電車を乗り継いで通つています。

教育体系は六・三・三・四制で教科も日本の学校とほとんど変わらません。違つては田園語(朝鮮語)で授業している点です。もちろん日本語も学んでいます。

日本を育てる・日本のみなさんと日本人を育てる・日本のみなさんとやや良いくる」ということをモリ

トーにしています。

いま一番の問題は、朝鮮学校が

「名種学校」の資格でしかないことです。

高体連の試合にはやつと参加す

る」とができますが、朝鮮高校を卒業しても大学受験の資格が無

く(公立十校、市立百一校では認めているが大半の国・公立大学は受験の門を閉ざしている)、名種資

格の取得も難しいのが現状です。

特に、同胞たちは日本のみならず同じように税金を納めているが、朝鮮学校への助成金は公立



加藤裕子先生の指導のもと、熟唱する6年生のみなさん。

なことだと思います。
羽津北小PTAの益々の御発展を祈ります。

とても楽しかつたね 料理教室

文教部長

西川 祐子

今回は朝鮮学校のオモニー会のお母さん達に参加してもらひ、ステキな歌声も聞かせていただき、本当に明るく楽しい料理教室を開催することができました。

おしゃべりできあがつた料理を食べながら、お話をしていくなかで、今までわからなかつた多くの事を知ることができ、本当によかったです。

今回の料理教室での交流をとおして、お互ひが同じ人間として尊重しあわなければならないことを痛感しました。様々な差別がある社会の中で、思いやりのある親であり、子供達であつてほしいと思います。

これからも皆様の協力によって交流の輪が広がつていいくことを心から願つています。



校庭清掃

環境整備部長

久志本 忠典

秋も終わりに近づき、今年もあとわずかとなりました。

この夏の記録的な暑さの中、恒例の校内草取り作業を皆様にお願い致しました。予定通り進むかと心配しましたが、天候にも恵まれ皆様の積極的なご参加で余す所なく、草取りが出来、美しくなりました。御苦労様でした。

今春に会長よりグランピング内の排水路の砂を取り除くよう依頼されました。当初、普通のU字溝と思つておりましたが、もっと深い溝でした。酷暑の7月にこの作業は大変と思い、コンボ一台、軽ダンプ一台を借り、大勢の有志の方にお願いして早朝よりの昼夜まで作業しました。本当に暑い中、一生懸命がんばつていただき、大量の砂が取除かれました。皆様のおかげと



暑いなか、草取り作業をするみなさん

安全標柱設置

安全部長 今市 優

本年度の安全部員による危険箇所の一環として、PTAの皆様の御協力を得て安全部員による危険箇所の点検調査を行いました。

その結果、多くの危険箇所が指



標柱立てをする部員のみなさん

インディアカ

保健体育部長

荒木 邦雄

毎週土曜日、午後7時から9時まで体育館においてインディアカの練習を行なっています。

お気軽に参加して下さい。

電話番号 三一一五七〇〇 荒木



今年6月に開催されたインディアカ大会

編集後記

今年も、多くのPTA行事がありましたが、それぞれに暖かい協力をいたしました。

年もよろしくお願いします。
それぞれに暖かい協力をいたしました。
ありがとうございました。
来年もよろしくお願いします。